

令和6年度



塩城小だより

9月号

R6. 9. 25 発行

運動会を終えて

校長 井石 雄也

4年に1度のスポーツの祭典「2024パリオリンピック・パラリンピック」が閉幕しました。歓喜と悲哀、笑顔と涙、勝利と敗北、成功と失敗……。様々な名場面が思い出されます。多くの方が、スポーツが持っている力に感動したのではないのでしょうか。本校においても、秋の運動会を無事終えることができました。天候を心配していましたが、暑くもなく寒くもない、絶好のコンディションでした。雨を降らさないことが校長の一番の仕事だとも言われていますが、その役目を果たすことができホッとしています。

子どもたちは、自分の目標に向かって頑張ることができました。高学年は係の仕事もあり、ほぼ出ずっぱりの状況でしたが最後までやりきる姿に成長を感じました。

多くの来賓の方々にご来場いただくことができ、また、PTA対抗の種目も大いに盛り上がりました。子ども、保護者、地域が一緒になっての行事ができるということは本当に喜ばしいことです。保護者と一緒に競技したり、保護者の一生懸命走る姿を見たりした子どもたちは、より楽しい気持ちになり、自分の演技への励みにも繋がったことでしょう。来賓の方々にも、日頃は見ていただけない子どもたちや保護者の姿を見ていただき、学校をより身近に感じたり、知っていただけたのではないかと思います。地域の拠点としての学校の役割をより一層認識し、さらなる活動の充実や地域発信に努めていきたいと思えます。

改めて、今回の運動会でお世話になった保護者、地域の皆様に感謝申し上げます。（裏面に運動会の写真を掲載しています。）

これから迎える秋本番。「スポーツの秋」と言われる絶好のシーズンに、体を思いっきり動かして、健康でたくましい身体を手に入れてほしいと願っています。

論語のススメ

論語には、子どもたちに伝えたい事がいっぱいです。

徳(とく)は孤(こ)ならず

必(かならず)隣(となり)あり

一生懸命頑張っている人は、決して一人ぼっちにはなりません。その人を慕って、人々が集まってきますよ。

教育目標:「心豊かに、たくましく生きる子どもを育てる」

宿泊研修に行きました！ 9/5(木)～6(金)

5年生は、毎年、他校(高尾・西方・上市・千屋)と一緒に宿泊研修を行います。今年度も吉備中央町の国立吉備青少年自然の家で、1泊2日の活動を行いました。カッター活動、キャンドルの集い、ウォークラリー、ハヤシライスづくりなどを体験しました。カッター活動では、暑い中大変でしたが、友達と協力してボートを漕ぎました。また、その他の活動でも他校の友だちとたくさん交流できました。天候にも恵まれ、とても良い思い出ができた5年生3人でした。



10月の行事予定

1	火	クラブ	17	木	
2	水	移動図書館 教育委員学校訪問	18	金	参観日(15:10下校)
3	木		19	土	
4	金	修学旅行 秋季遠足(1～5年)	20	日	
5	土	修学旅行	21	月	すこやか相談 校内読書週間
6	日		22	火	いもほり(1・2年)
7	月	振替休業日(6年)	23	水	新見市学童陸上運動記録会
8	火	委員会	24	木	就学時健康診断
9	水		25	金	
10	木	学校集金日 安全日	26	土	
11	金		27	日	
12	土		28	月	
13	日		29	火	代表委員会
14	月	スポーツの日	30	水	こども園交流(3・4年)
15	火	岡山県教育委員会学校訪問	31	木	心と命のサポート出前授業(5・6年)
16	水				

秋の運動会 (9月21日)

当日は素晴らしい運動会ができました！ ご観覧くださいました皆様、ありがとうございました。また、早朝より準備をしてくださいましたPTAの皆様、ありがとうございました。



開会式・ラジオ体操



3~6年 リレー



綱引き



玉入れ



1・2年 かけっこ



全校ダンス「ソーラン節」



大玉ころがし



全校リレー



PTA種目



おみやげ
なえに



6年親子リレー



縦割り班で・・・
長縄8の字とび



閉会式 優勝旗授与
(白組優勝)

